

Neuigkeiten aus Fedor

SSG und Frau Herbert Jenke und Larry Gene verleben ihre zwei Wochen Ferien bei ihren hiesigen Verwandten.

Herr Rudy Goelke von Texas City besuchten mehrere Tage Herr und Frau Pastor L. Karcher und Familie.

Herr und Frau Herbert Domann erfreuen sich der Geburt eines gesunden Tochterkind seit dem 20. Dezember. Wir gratulieren.

Fräulein Gevonne Karcher von Huntsville verlebte ihre Weihnachtsferien bei ihren Eltern.

Frau Paul Moerbe besuchte letzte Woche Fräulein Alma und Willie Moerbe. Herr und Frau T. G. Moerbe und Familie besuchten sie am Sonntag.

Herr und Frau Oskar Schneiders und Familie besuchten am Sonntag Verwandte in Walburg.

Wir wünschen allen Volksblattlesern recht frohliche Weihnachten und ein glückliches Neujahr!

News from Fedor

SSG and Mrs. Herbert Jenke and Larry Gene spent their two-week vacation here with their relatives.

Mr. Rudy Goelke from Texas City visited Pastor and Mrs. Karcher and family for several days.

Mr. and Mrs. Herbert Domann are happy over the birth of a healthy little daughter on December 20. Our congratulations!

Miss Gevonne Karcher from Houston spent her Christmas vacation with her parents.

Mrs. Paul Moerbe visited Miss Alma and Willie Moerbe last week. Mr. and Mrs. T. G. Moerbe and family visited her on Sunday.

Mr. and Mrs. Oskar Schneider and family visited relatives in Walburg on Sunday.

We wish all readers of the *Volksblatt* a Merry Christmas and a Happy New Year.

Translated by Ed Bernthal